



[\*\*PHILIPPINES: Silver Jubilee of Religious Profession of Fr. Ariel and Fr. Richard\*\*](#)

[\*\*PHILIPPINES: Jubilé d'argent de profession religieuse du Père Ariel et du Père Richard\*\*](#)

[\*\*FILIPINAS: Bodas de Plata de profesión religiosa de los padres Ariel y Richard\*\*](#)

**PHILIPPINES: Silver Jubilee of Religious Profession of Fr. Ariel and Fr. Richard**

The first two Filipino Montfortians, Fr. Ariel Aquino, SMM and Fr. Richard Magararu, SMM celebrated their Silver Jubilee in religious life last May 30, 2013. A thanksgiving Mass was celebrated and presided by Fr. Paul Arnel Lucero, SMM, Delegation Superior, at Sta. Teresita Parish in West Rembo, Makati City. In his homily, Fr. Richard recalled how God has been merciful to him and Fr. Ariel, accompanying them in their ups and downs in the 25-year journey in religious life. God has just been so kind and merciful, so gracious and faithful to them.

After the Holy Eucharist there was a "Dinner for a Cause". It was a dinner reception aimed at raising funds for the seminarians of the Delegation. After the meal, the Montfortians and the parishioners sang and danced for the entertainment of the visitors who generously gave donations for the financial needs of the formation houses. The Delegation is so grateful to God for the gift of vocations of Fr. Ariel and Fr. Richard, to the people who made the activity very successful, meaningful and memorable, and to all the generous donors and benefactors whose financial help is well appreciated.

-Fr. Santiago Casing, SMM

---

**PHILIPPINES: Jubilé d'argent de profession religieuse du Père Ariel et du Père Richard**

Les deux premiers Philippins Montfortains, le Père Ariel Aquino, SMM et le père. Richard Magararu, SMM ont célébré leur jubilé d'argent dans la vie religieuse le 30 mai dernier 2013. Une messe d'action de grâces a été célébrée et présidée par le Père Paul Arnel Lucero, SMM, Supérieur de la Délégation, à Sta. Teresita Paroisse de West Rembo, Makati City. Dans son homélie, le Père. Richard a rappelé comment Dieu a été miséricordieux envers lui et envers le Père Ariel, en les accompagnant dans les joies

et les épreuves de ce parcours de 25 ans de vie religieuse. Dieu a été particulièrement bon et miséricordieux, généreux et fidèle à leur égard.

Après l'Eucharistie, il y avait un "Dinner for a Cause". C'était un dîner visant à recueillir des fonds pour les séminaristes de la délégation. Après le repas, les Montfortains et les paroissiens ont chanté et dansé pour le plaisir des visiteurs qui ont donné généreusement en faveur des besoins financiers des maisons de formation. La délégation est très reconnaissante à Dieu pour le don des vocations du Père Ariel et du père Richard, pour les gens qui ont assuré l'organisation très réussie, marquante et inoubliable, et aussi pour tous les généreux donateurs et bienfaiteurs dont l'aide financière est très appréciée.

-Père Santiago Casing, SMM

---

### **FILIPINAS: Bodas de Plata de profesión religiosa de los padres Ariel y Richard**

Los dos primeros montfortianos filipinos, los padres Ariel Aquino y Richard Magararu, celebraron sus Bodas de Plata de vida religiosa el pasado 30 de mayo de este año. Por tal razón se celebró una misa de acción de gracias presidida por el padre Paul Arnel Lucero, Superior Delegado, en la parroquia de Santa Teresita en West Rembo, Makati City. En su homilía, el padre Richard recordó cuán misericordioso ha sido Dios con él y con el padre Ariel acompañándolos siempre en su camino a lo largo de estos 25 años de vida religiosa. Dios ha sido tan bondadoso, misericordioso, generoso y fiel en todos estos años con ellos.

Después de la Eucaristía hubo una “cena pro-seminario”. En ella se buscaba recaudar fondos para los seminaristas de la delegación. Después de la cena los montfortianos y los feligreses de la parroquia cantaron y bailaron para entretenar a los asistentes que generosamente hicieron donaciones para sostener las necesidades de las casas de formación. La delegación está muy agradecida con Dios por el don de las vocaciones de los padres Ariel y Richard, con la gente que hizo de esta actividad un momento memorable y significativo, y con todos los generosos benefactores cuya contribución ha sido muy apreciada.

-P. Santiago Casing, SMM

---